Les couturières mises à l'honneur

A vec plus d'un millier de masques confectionnés, les douze couturières bénévoles de Saint-Martin-de-Bernegoue méritaient bien une reconnaissance municipale.

Martine Meuraillon, Andrée Doms, Annick Chaigne, Sandrine Longeau, Marie Claude Demellier, Sylvie Rouillon, Michelle Fleury, Anne Moyne, Francine Fredon, Nathalie Groussin, Nelly Momon et Cécile Richard ont ainsi été invitées à un moment convivial au Fover rural pour les remercier de leur investissement. Le maire, Frédéric Nourrigeon, a tenu à saluer Martine Meuraillon, qui a impulsé cette action, Cécile Richard, qui l'a coordonnée, et toutes les couturières en révélant qu'elles avaient confectionné au total



Le maire et les couturières bénévoles.

1.061 masques! La commune, qui a aussi perçu de l'agglomération 537 kits de fabrication de masques, avait acheté des élastiques, devenus une denrée recherchée, et organisé des permanences de distribution, qui se poursuivent. « Vous n'avez pas compté vos heures », a souligné le maire, qui a ajouté: « Votre investissement solidaire mérite l'admiration du conseil municipal et de toute la commune. »